

CONCLUSION :

La psychiatrie est une pathologie qui touche l'homme dans son humanité sa dignité, sa personnalité et sa liberté, l'architecture a toujours été au service de l'humanité, ainsi elle fut aussi pour la pathologie psychiatrique

Concevoir un lieu de vie thérapeutique, un hôpital psychiatrique comme instrument de guérison était notre souci majeur durant tout le processus de d'élaboration de notre projet offrir au malade cette sensation de liberté, lui redonner la confiance en soi et lui offrir de l'aide, lui procurer la possibilité d'être acteur dans sa maladie nécessitant de donner une autre image à l'hôpital psychiatrique différente de celle de l'asile

Repenser la pathologie psychiatrique qui s'impose actuellement nécessite de repenser son espace il est temps de le concevoir comme un lieu de vie thérapeutique de guérison et de liberté

Nous souhaitons avoir proposé à travers cette démarche une solution adéquate et correcte qui puisse satisfaire les besoins et les attentes de ce qui sont susceptibles d'utiliser ce projet.

BIBLIOGRAPHIE :

Livres et revues

- Mener un projet architectural en psychiatrie (B.LAUDAT ,J-C.PASCAL, S.COURTEIX, Y.THORET)
- Mental health atlas 2011
- Fiche d'information des statistique sanitaire 2010 (organisation mondiale de la santé mentale bureau régional de l'Afrique)
- Livre vert (améliorer la santé mentale de la population)
Auteur : direction général, santé et protection des consommateurs)
- Le moniteur architecture et psychiatrie
- Santé (dossier illustré par Christain Roux)
- Programme national de la santé mentale
- Investir dans la santé mentale (organisation mondiale de la santé mentale)

Les organismes consultés :

- Service de psychiatrie Tlemcen (CHU Tlemcen)
- Centre hospitalier spécialisé en psychiatrie (Sidi bel abbes ,Oran,blida)
- Direction de la sante et de la population (Tlemcen,sidi bel abbes,oran, blida)
- La D.L.E.P de Tlemcen

Site Internet :

- www.gestionhospitalier.fr
- www.who.int
- www.Wikipédia.fr